

DE-CIX

EMC HOME OF DATA PARTNERUNTERNEHMEN

DE-CIX SERVICES AB SOFORT BEI EMC HOME OF DATA VERFÜGBAR

Der weltweit führende Betreiber von Internetknoten DE-CIX erweitert seine Präsenz in der Bayerischen Landeshauptstadt München.

Ab sofort sind die DE-CIX Services - wie beispielsweise DirectCLOUD, GlobePEER, GlobePEER Remote und MetroVLAN - auch im Rechenzentrum der EMC Home of Data verfügbar.

Somit ist das Rechenzentrum von EMC Home of Data die **Dritte „DE-CIX Enabled SITE“** in München. Mit diesem Schritt folgt DE-CIX seiner Expansionsstrategie im Kernmarkt Deutschland.

„München hat eine bunte Mischung aus Global Playern und KMU, Großunternehmen und Start-Ups und ist somit für DE-CIX ein strategisch sehr wichtiger Standort.

Unsere Präsenz dort über neue Partnerschaften - wie mit EMC Home of Data - zu verstärken hat also absolute Priorität“, so Dr. Thomas King, Chief Innovation Officer bei DE-CIX.

„Unsere Partnerschaft mit DE-CIX ist ein starkes Signal für den digitalen Puls Münchens und eine perfekte Ergänzung für die Strategie unseres Connectivity Hubs“, so Bernhard Huter, CEO bei EMC Home of Data.

EMC Home of Data bietet seinen Kunden zum Start der Partnerschaft einmalige Setup-Konditionen zur hau-sinternen Anbindung an den DE-CIX im campusinternen Connectivity Hub.

Fordern Sie Ihr persönliches Angebot dafür an!

